

# *Le Conseil national de la FEU analyse les documents du 7e Congrès du PCC*

---



La Havane, 30 août, (RHC).- Le Conseil national de la FEU, la Fédération des Étudiants a consacré son dernier jour de travaux à l'analyse des documents issus du 7e Congrès du PCC.

Le Conseil national de la FEU avait pour cette journée un invité de marque : Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres et membre du Bureau politique du PCC.

Les réflexions, les questions et les propositions se sont succédées autour de la conceptualisation du modèle économique et social et du Plan de Développement économique et social jusqu'en 2030 que le 7e Congrès du PCC proposait à toute la population d'analyser et de suggérer les modifications pertinentes, avant leur approbation définitive.

Les étudiants qui ont pris part au Conseil National de la FEU ont, par exemple, proposé l'inclusion dans le glossaire, des définitions au sujet des moyens, du droit à la propriété et des activités spécifiques que l'État ne gérera plus.

Miguel Diaz-Canel a de son côté mis l'accent sur l'utilité de ces espaces de consultation populaire, et en particulier sur la responsabilité et sur la maturité avec lesquelles les jeunes ont pris part à ces débats, ce

qui confirme la confiance dans tout ce que Cuba peut faire à l'avenir.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/104123-le-conseil-national-de-la-feu-analyse-les-documents-du-7e-congres-du-pcc>



**Radio Habana Cuba**